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Editorial 
 Et  nous voici arrivés à la période la plus active 

de notre année : entre l’Assemblée Générale de février qui 
nous a permis de faire un bilan de nos activités passées, et le 
Salon de Poissy qui est un événement majeur de la vie de  
notre association à tous les points de vue : matérialisation 
des efforts de toute une année, et financement principal de 
nos activités. Ayons donc tous à cœur de la réussir ! 

Comme d’habitude, le samedi 28 sera la journée de 
préparation et nous espérons que, comme d’habitude ce sera 
une journée conviviale et joyeuse ! 

 
RENDEZ-VOUS : 

 
 

 26  03 09 RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 
Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, 
Boulevard Carnot 

 28 03 09 PREPARATION du SALON de Poissy  
Apportez votre pique Nique 

 29 03 09 SALON DE POISSY 
309 30 04 09 RÉUNION MENSUELLE  

De 20 heures à 23 heures 
Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, 
Boulevard Carnot 

 28 05 09 RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 
Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, 
Boulevard Carnot 

 25 06 09 RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 
Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, 
Boulevard Carnot 

 
 

VIE DE L'AMICALE 
 

Nous étions 27 présents à la réunion de février, 
qui s’est déroulée en trois moments 

Tout d’abord, le président nous a donné des 
nouvelles de ceux qui ne pouvaient pas être parmi 
nous : 

-un bonjour amical de Claude et Colette 
Brachet ; 

-les excuses de Daniel Robat qui est absent 
pour des raisons familiales ; 

-un bonjour de Marcel Delomènède, qui ne 
pourra être parmi nous et nous adresse toute son 
amitié ; 

- une superbe carte de Thaïlande de Michel 
Boucherie ; 

- une lettre de François Martinez  
« Pgx  le 6 02 2009-03-10 Salut les Copains…et les 
Copines ! 

Bonne année 2009 à vous tous 
Bonne AG 2009-03-10 
Même de ma lointaine province, je ne vous 

oublie pas, au contraire… 
Tout va bien ici 
RDV le 15 mars 2009 au 21e Salon des 

Collectionneurs de Bergerac ! C’est SUPER ! 
J’assure l’apéro…mais pas le gîte pour 40 ! 
Je vous embrasse 
François » 
Nul doute que le salon de Bergerac soit super 

avec des animateurs comme François, mais il nous 
manquera bien, ainsi que Marie ! Comme tout retraité il 
est très occupé avec le salon de Bergerac, mais aussi la 
réunion des Anciens d’Oudja (600) qui a lieu justement 
le 29 mars.-09 

En ce qui concerne la vie de l’Amicale, nous 
avons reparlé du dîner de janvier, au restaurant les 
Chandelles : nous étions 37 (43 l’an dernier), dans un 
cadre superbe. Les participants (sauf deux) ont été très 
satisfaits par la qualité des plats et des vins. 

Au salon de Bougival, le 8 février, en dépit du 
mauvais temps, plus de 10 membres étaient présents.  

L’exposition de Bois Colombe, à laquelle 
participait Claude Dubois, était très réussie. 

Le site internet a atteint plus de 9230 
connections et va encore s’améliorer grâce à 
Frédérique : 

- l’exposé sur l’éditeur Rameau sera remanié et 
mis en ligne, suivront Céleste Mogador, la 
route du bagne, les canots de sauvetage et le 
spoutnik. 
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- Un forum de discussion avec deux parties, une 
ouverte à tous, l’autre réservée aux membres 
verra bientôt le jour ; 

- - les photos y compris celles du dîner de 
janvier sont dans un espace réservé aux 
membres (utiliser le mot de passe) ; 

- les affiches des salons passés sont mises en 
ligne (sauf 1 et 2). 

Toujours concernant la vie de l’Amicale, 
le Salon reste la grande affaire du moment. Tout 
d’abord, rectification des dates indiquées dans les 
Rendez Vous : le Salon a bien lieu le 29 mars 
2009, et non le 29 04 09, comme indiqué par 
erreur. Ce qui montre que certains lisent la Lettre 
avec attention !  

Sinon tout roule ! Nous en sommes à 186 
mètres retenus, avec de nombreux nouveaux. Par 
contre notre ami Jean Pierre Degueret, que nous 
nous réjouissions de revoir, ne pourra être des 
nôtres à cause d’un accident de voiture. Les 
affiches sont faites par Stéphane,  et Olivier en fera 
parvenir à la Mairie de Poissy. Des cartons 
d’invitations ont été préparés et seront envoyés par 
le Président. Une annonce a été faite dans le 
Bulletin Municipal du Vésinet et dans 15 autres 
revues. Les indiens sont prêts à accomplir leur 
tâche habituelles. Pour l’année prochaine, on 
étudie la possibilité de panneaux de signalisation 
jaunes, comme ceux réalisés pour le Salon de 
Montesson et réutilisables, ce qui permet de 
jalonner l’itinéraire tout en faisant une publicité 
efficace, car ils sont posés 15 jours à l’avance. Le 
coût serait de 8, 07 euros par panneaux de 8 lignes 
soit un total d’environ 322 euros pour un nombre 
suffisant ; ne pas oublier qu’il faut demander une 
autorisation à la Ville, donc ce ne sera possible que 
l’année prochaine. Il faut voir également s’il est 
possible de trouver des sponsors. 

En ce qui concerne l’intendance, Patrick 
Lapouze assure le repas de midi avec son fameux 
jambon à l’os, et bien sûr le café-croissants du 
matin. 

Le responsable évènementiel de la ville de 
Poissy a été contacté : les tables et les chaises 
seront disposées selon le plan établi, le micro sera 
disponible et il y aura des plantes vertes. 

En ce qui concerne les projets : 
Les exposés continuent avec les jouets en 

mars (Olivier Delas), la grenouillère (Stéphane 
Getz), le Vendémiaire (Jacques Marchand) ;  la 
ligne du Cotentin est retardée, Jacques Vermont, 
qui était parmi nous,  ayant eu de gros ennuis avec 
un déraillement. 

La sortie de Septembre reste l’Arlésienne : 
nous l’avons évoquée, sans plus. 

Enfin nous avons évoqué l’actualité du 
passé, en terminant par le dicton 

« Si le soleil luit pour la Sainte Eulalie 
Pommes et cidre à la folie » 
Après cette chronique habituelle de la vie 

de la vie de l’Amicale, nous sommes passés à 
l’Assemblée Générale qui est donc déclarée 
ouverte par le Président à 21 heures 30. 

Nous étions 27 présents, 9 représentés, soit 
un total de 36 votants sur un ensemble de 39 à jour 
de leur cotisation. (18 euros). 

Le rapport moral du président évoque la 
Lettre mensuelle (10 numéros), le succès du 12ème 
Salon avec son exposition, la mise en place et le 
succès des exposés, la présence de l’Amicale à la 
journée des Associations du Vésinet, les festivités 
habituelles, pots, Beaujolais, dîner…Nous ne 
comptons pas de nouveaux membres, et nous 
n’avons pas réalisé de voyage cette année. Le 
rapport moral est adopté à l’unanimité. 

Claude Beaud, Vice président fait alors 
son rapport sur les envois à choix : voir document 
joint. Le Président remercie Claude pour son 
excellent travail et sa patience. Le rapport est 
approuvé à l’unanimité. 

Le Trésorier Stéphane Goetz nous 
distribue un superbe compte rendu en couleurs 
(voir l’essentiel en document joint). Son rapport 
financier est approuvé à l’unanimité.  

Après le retour sur le passé, nous passons 
aux questions diverses : 
- l’Assemblée vote tous pouvoirs bancaires au 

Président et à son Trésorier pour pouvoir faire 
fonctionner les comptes bancaires de 
l’association « Amicale des Collectionneurs du 
78 », décision prise à l’unanimité. 

- le Conseil d’administration propose de 
renouveler Frédérique Marceau membre 
d’honneur : décision prise à l’unanimité ; 

- des demandes ayant été faites pour un 
changement de jour de la réunion mensuelle à 
partir de septembre 2009, le vote a lieu à main 
levée : 0 voix pour le lundi, mardi, 6 voix pour 
le mercredi, 31 voix pour le jeudi : donc la 
réunion du jeudi est maintenue. 

Le Président remercie l’Assemblée pour sa 
confiance, ainsi que tous les membres qui 
participent activement à la vie de l’Amicale, tant 
pour les réunions (y compris les gâteaux,) que le 
Salon qui mobilise beaucoup de bonnes volontés 
(le Président Honoraire, les indiens, les petites et 
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grandes mains pour l’installation, le remballage, 
l’accueil, la publicité…) 

On passe alors au renouvellement du 
Conseil d’administration : tous les membres 
participants sont candidats, plus une candidature 
nouvelle celle d’Alain Desroches. Cette liste est 
déclarée close Les bulletins sont distribués et après 
vote par appel nominatif et dépouillement, les 
résultats sont les suivants : 

Un bulletin nul 
Michèle Courbis, Philippe Ghestem, Stéphane Goetz, 
Marie Thérèse Héméry sont réélus a l’unanimité ; 
Jean François Barillet obtient 34 voix 
Claude Beaud 35 voix 
Claude Brachet 33 voix 
Olivier Delas 35 voix 
Alain Desroches 6 voix 
Claude Dubois 35 voix 
Daniel Kraimps 35 voix 
Jean François Marceau 32 voix 

L’ancien Conseil d’administration est donc réélu, 
la candidature d’Alain Desroches ayant été écartée. 

Le Conseil d’Administration se retire pour élire 
le Bureau, qui est reconduit dans ses fonctions, et 
remercie l’Assemblée pour sa confiance. 

Les projets pour l’année qui s’annonce sont : 
Recruter de nouveaux adhérents 
Participer à des journées d’associations 
Continuer les exposés 
Développer le site Internet 
Continuer les envois à choix 
Réaliser le 13eme Salon 
Faire un voyage…. 

Et si vous avez des idées, faites les connaître ! 
Le Président déclare close l’Assemblée Générale 

à22heures 30. 
Enfin on passe au troisième moment très attendu 

de la réunion : le pot de l’Amitié, joyeux et animé 
comme toujours. 

P.S : dernière heure : le Salon est complet ! 
 

 
-
___________________________________________________________________________________________________________ 

 
BILAN DES ENVOIS A CHOIX POUR L’ANNEE 2008 

Par Claude Beaud 
 
Correspondances reçues : 11      (- 2 par rapport à l’année 2007) 
Nombre de cartes reçues : 760     (- 580) 
Nombre de cartes retenues : 245      (+ 11)        soit 32%      (+15) 
 
Bilan financier 2008 

 
Différence entre ventes aux membres et frais divers+ paiement des cartes : 16,97 euros    

(+70,37) 
 
Bilan moins désastreux pour cette année, malgré le faible nombre d’envois et le prix 

relativement bas des cartes retenues. 
Pas d’envoi avec prise 0 
Pourcentage de cartes retenues assez intéressant : 32% 
Prix moyen d’une carte achetée (hors frais e retour) 1 euro (0,94 en 2007) 
Montant des frais d’expédition 21, 07 euros    (45,84 euros) 
 Rappel : le mode de renvoi des cartes retenues dépendent du mode d’envoi) 
 
En caisse il reste 108,04 + 16,97 = 125,01 euro 


